

COMPTE-RENDU EQUIPE PASTORALE

1^{er} AVRIL 2011

CONCERTS ET EXPOSITIONS DANS NOS EGLISES :

A la suite de nombreuses demandes de concerts et des problèmes qui ont intervenus : exposition tableaux en même temps que le concert de Jean-Claude Gianadda, demandes pas très claires de la part d'organisateur, exposition et vente de tableaux au cours de la messe du 10 avril 2011, **la paroisse Sainte-Odile ne cautionnera plus d'événements de ce genre.**

Les organisateurs devront, dans un premier temps, s'adresser à **l'Office du Tourisme des Trois abbayes pour les cantons de Senones et de Raon l'Etape** ou à **l'Office du Tourisme de Saint-Dié.**

S'il y a demande d'exposition, des photos de tous les tableaux seront transmises par le curé affectataire à la Commission d'Art Sacré du diocèse.

Pour les concerts, les partitions des chants (traduites en Français) seront remises au curé affectataire avant l'acceptation.

Un rappel, il est demandé aux organisateurs de verser une caution de 100 € avant concert ou exposition afin de contribuer aux frais d'électricité et de chauffage dans les églises suivantes : Le Ban de Sapt, Saint-Jean d'Ormont et Etival-Clairefontaine.

Il est demandé, dans ces trois églises, une rétribution de 25 € de l'heure (répétitions comprises) pour l'électricité et de 25 € de l'heure pour le chauffage.

EGLISES :

Des suggestions ont été transmises par des membres de l'équipe pastorale car il n'existe pas d'accès handicapés sur le parvis de plusieurs de nos églises : La Bourgonce, Saint-Michel sur Meurthe, Saint-Jean d'Ormont, Hurbache... Pour ces deux dernières églises, il n'existe pas d'autres solutions.

Une circulaire sera adressée aux municipalités concernées.

FETE-DIEU :

Revoir monsieur Demange, le maire de Saint-Jean-d'Ormont qui a accepté. Lui demander si la municipalité organise le pot de l'amitié.

BILAN FINANCIER :

Daniel a fait le bilan. Nous avons un solde positif de 3921.95 €. Ce solde positif a été possible, en partie, grâce à l'impression, au presbytère, de notre journal 'Construire'.

A ce jour, le reprocopieur que nous avons acheté en 2009, est déjà amorti.

**PROCHAINE RENCONTRE : LE REPAS DE FIN
D'ANNEE AVEC LES CONJOINTS**

Mercredi 29 juin 2011 de 18h00 à 22h00

Dans les salles paroissiales d'Etival-Clairefontaine